

UN MINI, GANADOR DEL III RALLY DE COCHES CLÁSICOS

Vva. de la Cañada, 23 de oct.- Un total de 56 vehículos participaron en el rally “III Targa 3 Provincias-Memorial Antonio Albacete”, organizado por Trece Clásicos y el Club de Amigos del Mini con la colaboración del Ayuntamiento de Villanueva de la Cañada. Los ganadores de esta edición fueron Miguel Pindado y Alicia Gutierrez con un Mini 1300 de 1970. El segundo premio fue para José María Collantes y Manuel González con un VW Golf de 1980 y el tercer puesto para Luis Gutierrez y David Blázquez con un Porsche 924 de 1980.

En la categoría “Vintage”, el primer puesto fue para Jaime Queralt-Lortzing y Ricardo Queralt-Lortzing que participaron con un Packard 526 de 1926. Luis Fernández Rioja y José Luis Fernández Rioja consiguieron en un SEAT 131 el primer puesto en la categoría “Millemiglia” (coches sin medidor externo).

Mejor Mini

En Memoria de Antonio Albacete, gran piloto y preparador de Minis en la década de los 60 y socio de honor del Club Amigos del Mini, se entregó también un trofeo al “Mini mejor clasificado”, que fue para Miguel Pindado, ganador del rally. El hijo de Antonio Albacete, actual campeón de carreras de camiones en circuito, participó también en la prueba con un Mini.

